



4 Pièces

102 m²

Réf. 6692489

1 537 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce superbe Penthouse traversant est situé dans le quartier très convoité du coeur de la ville, à proximité de tous les commerces et à seulement 2 minutes à pied des plages. Il offre un cadre paisible en retrait de la promenade du Cap Martin avec une vue imprenable sur la mer depuis ses terrasses et son toit-terrasse privatif. La résidence, dotée d'une architecture contemporaine, dispose d'une piscine sur le toit avec une vue sur la baie, d'une salle de gym et d'un espace de conciergerie. Au dernier étage, cet appartement aux vastes volumes se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour s'ouvrant ...

This magnificent south-facing penthouse is located in the highly sought-after heart of the city, near all shops and just a 2-minute walk from the beaches. It offers a peaceful setting away from the Cap Martin promenade with stunning views of the sea from its terraces and private roof terrace. The residence, with its contemporary architecture, has a rooftop pool with a view of the bay, a gym and a concierge space. Located on the top floor, this spacious apartment consists of an entrance, a spacious living room opening onto the south-facing terrace, a kitchen, and a master suite with a bathroom ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com